



## Schuljahresende

Ein Schuljahr, geprägt von Schulöffnungen und Schulschließungen, ist nun zu Ende und wir müssen uns leider von unseren Viertklässlern verabschieden.

Liebe Viertklässler, wir wünschen euch für die Zukunft alles Liebe und Gute. Viel Gesundheit und Erfolg bei allem was Ihr tut!

Ein herzliches Dankeschön an alle Eltern für die geleistete Arbeit und Ihre tatkräftige Unterstützung und guten Kooperationsbereitschaft.

Doch wir dürfen uns auch auf viele neue Erstklässler freuen. Ab 16. September gehört ihr ganz offiziell zu unserer Schule, das ist doch toll! Wir freuen uns schon sehr auf euch alle!

Allen Schülerinnen und Schülern mit ihren Familien wünschen wir erlebnisreiche, erholsame und sonnige Sommerferien! Kommt gesund wieder!

Wir freuen uns auf ein schönes neues Schuljahr!

Eure Lehrerinnen

Frau Stehle (Kl. 1/2), Frau Hagel (Kl. 3), Frau Egger (Kl. 4) und Frau Leocata